



Ende Juli 2023

Liebe Geschwister

Heute möchten wir Euch Shadrack Obeya vorstellen, der diese Arbeit mit den Kindern begonnen hat.

Hier kurz sein Werdegang von Geburt an bis heute:

Shadrack wurde am 15. März 1996 in der Gegend der Stadt Bugiri in Uganda geboren. Er hatte einen einzigen, jüngeren Bruder, der heute noch mithilft bei der Arbeit mit den Kindern. Als er sechs Jahre alt war starben seine Eltern. Ein Onkel ermöglichte es ihm, die Primar - und Sekundarschule zu besuchen und besorgte ihm und seinem Bruder einen Ort , wo sie wohnen konnten.

Mit 19 Jahren besuchte er eine technische Schule und machte das NCBC (National certificate in building construction). In jener Zeit starb sein Onkel.

Zu der Zeit begann er auch mit ein bisschen Geld, welches er verdiente, Nahrung für Strassenkinder zu kaufen. Schon vorher hatte er in einer Gemeinde mitgearbeitet. Dabei gingen sie auch in die Strassen um zu predigen. Dabei kam er in den Kontakt mit dem Besitzer des Geländes, auf welchem die Kinder und er im Moment leben. Die Kinder lagen ihm sehr am Herzen und auf diese Weise kam es dazu, dass er immer mehr

Kinder aufnahm. Heute sind es 102. Vom Kleinkind mit 3 - 4 Jahren bis zu den 13 - 14 Jährigen.

Seine Arbeit wurde dann von den Behörden öffentlich anerkannt mit einer Bewilligung, sich auf diese Weise um Strassenkinder zu kümmern. Und schliesslich kam es zur Gründung der "Shadrack Foundation", welche dieser Arbeit gewidmet ist.

Vor ziemlich genau zwei Jahren lernten wir ihn anlässlich einer Live - Predigt von Reinhard kennen, als er einen Kommentar zur Predigt schrieb. Wir kontaktierten ihn und lernten so seine Geschichte kennen.

Heute sind wir sehr glücklich, dass wir die Gelegenheit ergriffen haben. Erstens wurde die Arbeit so gerettet und es konnte sehr viel für die Kinder getan werden.

Zweitens tat sich für uns selber eine ganz neue Welt auf und wir haben viele übernatürliche Hilfen des Herrn erfahren.

Vieles geschah durch eure Anteilnahme und Liebe und dafür danken wir euch herzlich!

Shadrack, Matthias, Willi, Lilly und Markus

(Bild von Shadrack 😊)

